

À propos de Santé

Dans La Voix du Nord du 1er septembre 2019 - À Isbergues, la MJEP invite à se prendre en mains pour perdre du poids

Atelier mis en place par la Maison de la jeunesse et de l'éducation populaire (MJEP) d'Isbergues et l'Union française des œuvres laïques d'éducation physique (UFOLEP) du Pas-de-Calais. Il est encadré par Fanny Delattre, référente famille à la MJEP et Cynthia Sambourg, chargée de développement sport santé à l'UFOLEP. Quatorze semaines sont nécessaires pour mener à bien ce projet qui propose une semaine sur deux un atelier sportif (marche nordique, fitness...);

Lire la suite : <https://www.lavoixdunord.fr/631603/article/2019-09-01/isbergues-la-mjep-invite-se-prendre-en-mains-pour-perdre-du-poids>

BFM TV Week end Première du 7 septembre 2019 - Base de loisirs de Champs sur Marne. UFOLEP 93

Quel sport pour mon enfant ? Quels sont les bienfaits du sport ?

Visionner le reportage : https://drive.google.com/open?id=18zf-wwajhxyz7e5xS7eOGHZKj7vw_CbO

La Dépêche du Midi du 13 septembre 2019 – Pradines. Près de 700 visiteurs à la rentrée des associations

Les démonstrations sur scène ont été très appréciées ; le Cercle d'escrime du Grand Cahors et l'Ufolep ont participé pour le plus grand plaisir de tous. Sport et santé, il n'y a qu'un pas.

Lire la suite : <https://www.ladepeche.fr/2019/09/13/pres-de-700-visiteurs-a-la-rentree-des-associations,8410962.php>

La Nouvelle République du 15 septembre 2019 - Une course pour sensibiliser à la sclérose en plaques

Par le biais d'animations, la Fabrik entend dégager de quoi financer ses activités mais aussi les travaux de recherche en cours sur la maladie.

Lire la suite : <https://www.lanouvellerepublique.fr/issoudun/une-course-pour-sensibiliser-a-la-sclerose-en-plaques>